



尾久西だより

荒川区立尾久西小学校
発行日 令和4年11月30日
発行者 校長 大野 良子

No. 377 12月号

みんなの心を一つに！ ～笑顔あふれる音楽会～

校長 大野 良子

今年度、本校の文化的行事は音楽会でした。開催に向けて、年度当初より、どのような形で音楽会を実施するか検討を重ねてきました。各学年、歌・鍵盤ハーモニカ奏・リコーダー奏・合奏でプログラムの構成をしましたが、感染状況によっては、内容の変更、練習の中止、本番の中止も考えなければなりませんので、教職員も子供たちも、何とか本番まで計画どおりにできるよう様々な努力をしてきました。保護者の方のご理解・ご協力もあり、11・12日の当日を迎えられたこと、全ての演目を予定どおり実施できたこと、感謝の気持ちでいっぱいです。



音楽会のテーマは「みんなの心を一つに～笑顔あふれる音楽会～」。このテーマを心に刻み、各学年、みんなの心が一つになっていることをどのようにしたら表現できるか、歌詞や曲の想いをどうすれば伝えられるか、聴いてくれるお客さんを笑顔にするにはどうすればよいか、何より自分たちが笑顔になるためには何が必要か・・・様々なことを考え練習を重ねてきました（練習を頑

張っている様子や本番の様子はホームページでも紹介しているので、ぜひ、ご覧ください）。本番では、子供たちが練習の成果を発揮し、どの学年も素晴らしい演奏をお客様に届けることができました。リハーサルから本番にかけて、全学年の演奏を聴いた私も、子供たちの真剣な姿、心を一つにしてそれぞれの想いを一生懸命届けようとする姿に、何度も鳥肌が立ち、何度も涙しました。

金管バンドの6年生にとっては、この音楽会が最後の演奏・・・この3年間頑張ってきた成果を存分に発揮し、多くの人に感動を与えてくれました。今回演奏した4曲はどれも大変難しい曲でしたが、見事な演奏で大きな拍手をいただきました。校歌は、来年度の創立100周年に向け保護者の方が金管用にアレンジをしてくださり、今回は初披露でした。とても素敵な曲となり、次回、もっとたくさんの方にご披露するのが今から楽しみです。音楽会で大きく成長した子供たち、この経験をこれからの生活に生かして行ってほしいです。



～学校の送り迎えについて～

遅刻や早退をするときは、児童の安全のため、必ず、保護者の方が学校まで見送りやお迎えをしていただくようお願いします。また、先日お知らせしたように、自転車の二人乗りは、原則、禁止されていますのでご注意ください。